



Inventarios de combustible se agotaron en tres aeropuertos del país: Latam

La aerolínea alertó que el combustible en la terminal aérea de Bogotá se está reduciendo "a niveles críticos".

Por:

Redacción ELHERALDO.CO



La aerolínea **Latam Airlines Colombia** expresó este domingo su preocupación luego de que las filiales del Grupo Latam que operan en el país fueran informadas por sus distribuidores de que los **Inventarios de combustible** de aviación **Jet A1** se agotaron en los **aeropuertos** de **Leticia**, **Montería** y **Bucaramanga**, mientras que en **Bogotá** se está reduciendo "a niveles críticos".

(Alerta por escasez de combustible para aviones en el país)

"Lo anterior materializa la crisis de abastecimiento de **Jet A1** derivada de la **falla eléctrica** de la **Refinería de Cartagena** el pasado 16 de agosto. Desde inicios de la semana **Latam Airlines** está ejecutando un plan de contingencia para gestionar los consumos de combustible y proteger el cumplimiento de sus itinerarios", indicó la empresa en un comunicado.

(Denuncian nueva modalidad de estafa a través de la plataforma de Nequi)

Explicó que el plan de contingencia incluye, entre otras medidas, realizar cargue extra de **combustible** fuera de **Colombia** para vuelos internacionales de **LATAM Airlines**, ajustes en procesos operacionales y monitoreo vuelo a vuelo de los consumos para cada aeropuerto en el país.

"Así mismo la industria aérea, por medio de la **IATA**, está trabajando conjuntamente con la **Aerocivil**, la **Superintendencia de Transporte**, el **Ministerio de Minas y Energía**, y **Ecopetrol** para monitorear la situación y definir acciones complementarias que permitan mitigar la contingencia mientras llega el combustible importado, y de esta forma reducir las posibles afectaciones a nuestros pasajeros", sostuvo.

(Esposos venezolanos conquistan paladares en Barranquilla)

Esta crisis tuvo su inicio el pasado 16 de agosto, cuando se registró una falla eléctrica en la **Refinería de Cartagena**, la cual fue informada el día 21 por **Ecopetrol**, advirtiendo que esta generaría un déficit en las entregas de combustible de aviación en el país del 8%.

Este sábado 24 de agosto **Ecopetrol** actualizó sus proyecciones de producción de **Jet A1** en el país con lo cual el déficit se reduciría a 5%. Como medida para hacer frente a este evento, **Ecopetrol** realizó la importación de 100.000 barriles de combustible de aviación **JetA1** que solo ambararán al país entre el 31 de agosto y el 2 de septiembre del presente año, detalló **Latam**.

(Ingresos que no se deben tener en cuenta para la declaración de renta)

Santiago Álvarez, director ejecutivo de Latam Airlines Colombia, dijo que "garantizar el abastecimiento de combustible de aviación del país es una cuestión crítica para la estabilidad de la operación aérea en Colombia. Es fundamental evaluar medidas estructurales como permitir la importación de Jet A, establecer mecanismos claros de asignación de combustible importado, evaluar la viabilidad de aumentar la capacidad de producción de las refinerías entre otras, que a mediano y largo plazo ofrezcan mejores herramientas para enfrentar contingencias como esta donde los mayores afectados serían nuestros pasajeros".

(¿Está prohibido instalar rejas o mallas en casas o apartamentos?)



Estado de inventarios de combustible en aeropuertos del país preocupa a LATAM Airlines

Bogotá, agosto 25 de 2024- A pesar de las nuevas proyecciones de producción de combustible de aviación Jet A1 de Ecopetrol, LATAM Airlines Colombia y las filiales del Grupo LATAM que operan en el país han sido informadas por sus distribuidores que los inventarios de combustible de aviación Jet A1 se agotaron en los aeropuertos de Leticia, Montería y Bucaramanga, mientras Bogotá se está reduciendo a niveles críticos. Lo anterior materializa la crisis de abastecimiento de Jet A1 derivada de la falla eléctrica de la Refinería de Cartagena el pasado 16 de agosto.

Desde inicios de la semana LATAM Airlines está ejecutando un plan de contingencia para gestionar los consumos de combustible y proteger el cumplimiento de sus itinerarios. Lo anterior incluye entre otras medidas realizar cargue extra de combustible fuera de Colombia para vuelos internacionales de LATAM Airlines, ajustes en procesos operacionales y monitoreo vuelo a vuelo de los consumos para cada aeropuerto en el país.

Así mismo la industria aérea, por medio de la IATA, está trabajando conjuntamente con la Aerocivil, la Superintendencia de Transporte, el Ministerio de Minas y Energía, y Ecopetrol para monitorear la situación y definir acciones complementarias que permitan mitigar la contingencia mientras llega el combustible importado, y de esta forma reducir las posibles afectaciones a nuestros pasajeros.

Vale la pena recordar que el 21 de agosto Ecopetrol informó de una falla eléctrica en la Refinería de Cartagena, el pasado 16 de agosto, que generaría un déficit en las entregas de combustible de aviación en el país del 8%. Ayer Ecopetrol actualizó sus proyecciones de producción de Jet A1 en el país con lo cual el déficit se reduciría a 5%. Como medida para hacer frente a este evento Ecopetrol realizó la importación de 100.000 barriles de combustible de aviación JetA1 que solo arribarán al país entre el 31 de agosto y el 2 de septiembre del presente año.

“Garantizar el abastecimiento de combustible de aviación del país es una cuestión crítica para la estabilidad de la operación aérea en Colombia. Es fundamental evaluar medidas estructurales como permitir la importación de Jet A, establecer mecanismos claros de asignación de combustible importado, evaluar la viabilidad de aumentar la capacidad de producción de las refinerías entre otras, que a mediano y largo plazo ofrezcan mejores herramientas para enfrentar contingencias como esta donde los mayores afectados serían nuestros pasajeros”, afirmó Santiago Álvarez, director ejecutivo de LATAM Airlines Colombia.

Compartir:



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí

EL HERALDO

Te puede interesar:



Joven mototaxista murió tras ser arrollado por un vehículo en Fonseca, La Guajira



La Ley del Montes | ¿Cuba-zuela?



La Orquesta Aragón habla del fenómeno que ha desatado 'Quiéreme siempre' en hinchas del Junior



Reportan que el 95 % de capturados por extorsión en 2024 en Barranquilla están bajo medida de aseguramiento



La Indolente respuesta de la justicia ante los feminicidios en Soledad



Hamburguesa de guandú, un plato revelación en Sabor Barranquilla 2024



Casas patrimoniales | Casa Viñas, una joya arquitectónica a la espera por volver a brillar



Esposos venezolanos conquistan paladares en Barranquilla con su comida típica

Taboola Feed



Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Grupo Aval [Regístrate]

EQTR | Patrocinado



Descubre las últimas tendencias en el trading exitoso.

FX INVEST | Patrocinado



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo

EQTR | Patrocinado



Aprende más sobre cómo la tecnología de IA puede beneficiarte.

FX INVEST | Patrocinado



Libérate de las deudas en mora

Si tienes deudas atrasadas mayores a \$5 millones, esta es la solución

Bravo | Patrocinado

[Regístrate](#)



migrantes
Esposos venezolanos conquistan paladares en Barranquilla



Casas patrimoniales
Casa Viñas, otra Joya patrimonial que se resiste a morir



Ampliación de la Circunvalar
La Circunvalar contará con cuatro carriles nuevos próximamente: Char



Barranquilla
Un joven fue asesinado al interior de su casa en el barrio Reboló



docente
“No me hace falta extender mi vida”: colombiana diagnosticada con cáncer



Consejo Nacional Electoral
La Ley del Montes | ¿Cuba-zuela?



Fiscalía
La indolente respuesta de la justicia ante los feminicidios en Soledad



ataque
Ataque del Clan del Golfo en taberna de Bolívar deja un muerto y seis heridos



sabanagrande
Sinlesto vial en Santo Tomás deja una persona muerta y dos lesionadas



Orquesta Aragón
“Quiéreme siempre’ ya no es de la Aragón, ahora le pertenece al Junior”



Cartagena
Sebastián Viera se estrena como técnico del Real Cartagena



Altas temperaturas
Arborizar y planificar el desarrollo urbano, acciones para mitigar el calor

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
¿En riesgo la seguridad energética de Colombia?

SECCIONES



REGIÓN CAJIBE